

## Banplus rehabilita el espacio de ensayos del Orfeón Universitario de la UCV



*La entidad financiera continúa haciendo país a través de la música y la cultura*

**Caracas, julio 2025.-** **Banplus Banco Universal**, reafirma su compromiso con el desarrollo cultural al contribuir con la rehabilitación del espacio de ensayos del Orfeón Universitario de la Universidad Central de Venezuela (UCV). Esta iniciativa permitirá que los integrantes del orfeón, después de más de 10 años sin poder realizar ensayos en ese espacio puedan retomar el lugar idóneo para su formación y prácticas.

A finales del mes de junio en las instalaciones de la UCV se dieron cita el Rector de la Universidad Central de Venezuela, Víctor Rago. Raúl López, Director del Orfeón Universitario, Miguel Delgado Estévez, músico y compositor, Verónica Ávila, Presidenta Ejecutiva de Banplus, Arturo Fuenmayor, Presidente de la Junta Directiva de Banplus, una representación de colaboradores de la institución financiera, empleados de la dirección de cultural de la Universidad Central e invitados especiales, quienes además de haber sido testigos de la recuperación del espacio disfrutaron de una intervención musical por parte del orfeón.

“Es un honor para Banplus haber contribuido con el Orfeón Universitario de la UCV a través del proyecto de rehabilitación de este emblemático recinto. Representa una forma de honrar la trayectoria de esta prestigiosa agrupación coral que ha enriquecido el patrimonio cultural de nuestro país durante más de 80 años. Por ello, celebramos no solo la rehabilitación de este espacio, sino también la belleza de la música, del arte y su poder transformador en el espíritu humano”, comentó Verónica Ávila, Presidenta Ejecutiva.

La rehabilitación del espacio de ensayos incluyó las reparaciones necesarias para poder acondicionar el espacio después de tanto tiempo. Reconstrucción del techo y paredes, cambio de iluminación, instalación de nuevo piso y actualización de los sanitarios, fueron algunas de las acciones implementadas por la entidad bancaria en su compromiso por recuperar las instalaciones del Orfeón.

“Reconozco y valoro el trabajo afectuoso y minucioso que realizó el equipo de Banplus para rehabilitar después de una década el espacio de ensayos del Orfeón Universitario. Reciban nuestro agradecimiento profundo. Estamos seguros que nuestro Orfeón, con su acostumbrada dedicación y pasión, seguirá realizando memorables presentaciones y conciertos, dejando un legado para la vida musical del país y punto de referencia para las agrupaciones corales del mundo”, comentó Víctor Rago, Rector de la Universidad Central de Venezuela.

A través de estas acciones, Banplus reafirma su compromiso de hacer país fomentando la cultura para la sociedad como parte de su Responsabilidad Social Corporativa.

---

**Banplus Banco Universal** es una institución financiera que ofrece soluciones a las necesidades de sus clientes naturales y jurídicos a través de productos y servicios que facilitan sus transacciones y optimizan sus recursos productivos. En el primer trimestre de 2025 la organización obtuvo por 6ta. vez la certificación de la importante firma consultora internacional Great Place To Work® como Un Gran Lugar para Trabajar. Además, desde agosto de 2024 destaca en la posición número 30 de Los Mejores Lugares para Trabajar™ en América Latina entre las empresas con más de 150 trabajadores.

Sus empleados consolidan un equipo comprometido y con vocación de servicio integral que brinda respuestas oportunas y atención personalizada. Banplus reitera su compromiso con el desarrollo de Venezuela y como institución socialmente responsable, enfoca su rol de RSE en pro de la cultura de la mano de las Ediciones Banplus donde se destacan obras inéditas como el Calendario Musical Banplus, entre otras y la formación a través de Bplus, el primer portal de soluciones no financieras de la banca venezolana.

**Hacemos País de la mano contigo**